
Wie man Luftpflanzen pflegt 

Licht 

Um zu gedeihen, brauchen Tilandsien helles, indirektes Licht. Sie lieben es, in 

einem Badezimmer- oder Küchenfenster befestigt zu werden. Hier herrscht eine 

höhere Luftfeuchtigkeit, welche der 

Pflanze gut tut. 

Temperatur 

Die ideale Temperatur liegt zwischen 10˚C und 32˚C. 

Sie können außen auch angebracht werden, 

brauchen hier aber einen geschützten Ort, Frost 

vertragen die Pflanzen nicht. 

Wasser 

Weichen Sie ihre Tilandsie einmal pro Woche für 15 Minuten in Wasser ein. 

Danach schütteln Sie die Pflanze vorsichtig, um das überschüssige Wasser zu 

entfernen. Anzeichen dafür, dass ihre Luftpflanze zu wenig gegossen wird, sind 

die Blattspitzen. Sie werden braun und hart. Eine Tilandsie mit Blüten sollte nur 

besprüht werden. 

 

 

How to care for air plants 

light 

Tilandsias need bright, indirect light to thrive. They love being fixed in a 

bathroom or kitchen window. The humidity here is higher, which is good 

for the plant.  

temperature 

The ideal temperature is between 10˚C and 32˚C. 

They can also be installed outside, but they need a 

sheltered place here, the plants do not tolerate 

frost. 

 

water 

Soak your tilandsia in water for 15 minutes once a week. After that, 

gently shake the plant to remove the excess water. The tips of the leaves 

are signs that your air plant is not being watered enough. They turn 

brown and hard. A tilandsia with flowers should only be sprayed. 


